

Forum : Forum sur la liberté d'expression et le droit à l'information
Thématique : Assurer la liberté d'expression et une information fiable



Nom du/de la citoyen.ne : Rebecca Huluban

Situation familiale <ul style="list-style-type: none"><input type="radio"/> Marié/en couple<input type="radio"/> Célibataire<input type="radio"/> Avec enfants, si oui combien : 4	Niveau d'étude <ul style="list-style-type: none"><input type="radio"/> Primaire<input type="radio"/> Secondaire<input type="radio"/> Universitaire
---	--

1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet dans votre vie personnelle et professionnelle ?

En tant que porte-parole de la Maison Blanche du parti MAGA, je pense que le premier amendement de la Constitution des États Unis est capital et représente mon point de vue : la liberté d'expression est un droit fondamental duquel tout le monde devrait bénéficier. Tout avis ou point de vue a le droit d'être exprimé et entendu. Cela inclut également le droit d'être informé.

Ainsi, je considère que la désinformation est une véritable menace à l'information fiable et à ce droit d'être informé, souvent utilisée comme une arme politique nuisant aux valeurs fondamentales de notre pays, comme, par exemple l'unité ou la solidarité (E Pluribus Unum). Cette arme est notamment utilisée par les Démocrates pour réduire au silence les avis opposés aux leurs, enfreignant l'essentiel premier amendement. La désinformation se présente également sous forme de censure, par exemple lors de l'élection de 2020, quand des réseaux sociaux comme Twitter (X) ou Facebook ont caché à la population la vérité de l'affaire Hunter Biden.

Dans ma vie personnelle, ce sujet m'affecte : mes enfants sont présents sur l'application "TikTok", avec laquelle j'ai un souci. Je pense que c'est un outil d'espionnage du Parti communiste chinois, ayant pour but de voler les données personnelles de millions d'américains. Néanmoins, ce réseau social peut avoir des avantages. Par exemple, il a permis à notre Président d'obtenir le vote des jeunes lors de l'élection de 2024. Il faut ainsi trouver un équilibre pour profiter de ses avantages tout en se débarrassant de ses inconvénients.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

Je propose donc plus de liberté et de transparence pour lutter contre la désinformation tout en assurant la liberté d'expression. Par exemple, l'abolition du fact-checking par des réseaux sociaux majeurs comme Meta est une solution durable. Grâce à celle-ci,

l'article 1 de la Constitution est mis en avant : tout le monde a le droit de s'exprimer librement. De plus, le fact-checking est biaisé, et correspond même à une forme de censure, nuisant, par exemple, au partage d'idées et de valeurs Républicaines sur les réseaux sociaux.

Afin de renforcer le droit de la population à être informée et à s'exprimer tout en protégeant sa vie privée, je propose également une campagne majeure de sensibilisation aux données numériques sous toutes leurs formes (réseaux sociaux, médias...). Cela permettrait d'apprendre à la population à gérer la masse d'informations, à distinguer l'IA de la réalité et à protéger sa vie privée à l'heure d'une ère digitale complexe.

Enfin, pour lutter contre les inconvénients de TikTok, je propose de trouver un accord entre le propriétaire chinois de l'application ("Byte Dance") et un nouveau propriétaire américain, qui s'assurerait de protéger les données et les libertés (notamment d'expression) des utilisateurs.